

Date de dépôt : 16 novembre 2017

Pétition

Les médecins genevois en faveur de la pratique quotidienne du vélo

Mesdames et
Messieurs les députés,

Considérant que :

- Se déplacer quotidiennement à vélo diminue la mortalité de 40% sur quinze ans (Anderson et al. Arch Int Med 2000 ; 160 : 1621-1628).
- Cet avantage persiste également malgré l'exposition des cyclistes à la pollution et aux dangers de la circulation en ville (Mueller et al. Preventive Medicine 2015 ; 76 : 103-114).
- La sédentarisation augmente et le surpoids concerne 41% de la population genevoise (Enquête suisse sur la santé 2012 Office fédéral de la statistique 15.12.2016).
- La pratique du vélo augmente avec les infrastructures urbaines la favorisant (Sadik-Kahan et al. JAMA int med 2017 ; 177 : 613-614).

Vu l'impact sur la santé publique de la pratique du vélo, nous soussignés, médecins à Genève, demandons à nos autorités exécutives et législatives, cantonales et communales, d'inscrire en priorité dans leur agenda le développement d'aménagements cyclables sécurisés en accord avec le résultat de la votation sur l'initiative 144 « Pour une mobilité douce (Initiative des villes) » du 15 mai 2011.

N.B. 2 signatures
P^r Pietro Majno-Hurst
p.a. D^r Patrick Saudan
Route d'Anancy 54
1256 Troinex